



AKOMODIR JANJHI KAMPANYE

Program Walikota Terpilih Diselaraskan

YOGYA (KR) - Kepastian pelantikan walikota terpilih di akhir bulan yang berbarengan dengan penyusunan Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) 2018 membuat jajaran Pemkot harus bergerak cepat. Terutama menyelaraskan program atau visi misi pasangan Haryadi Suyuti dan Heroe Poerwadi agar janji kampanyenya dapat segera diakomodir.

"Begitu ada penetapan kepala daerah maka sebetulnya sudah masuk masa transisi kepemimpinan. Saat itu juga kami berupaya agar visi misinya segera diakomodir karena akhir bulan ini RKPD harus sudah selesai," terang Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogya, Edy Muhammad, Jumat (12/5).

Sesuai tata kala, penyusunan RAPBD 2018 diawali melalui musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang) dari tingkat kelurahan hingga kota. Selanjutnya hasil musrenbang diolah menjadi RKPD sebagai dasar penyusunan Kebijakan Umum Anggaran dan Plafon Prioritas Anggaran Sementara (KUA-PPAS) 2018.

Masing-masing tahapan itu pun memiliki batasan waktu. Maksimal pada bulan Juni, KUA-PPAS sudah harus diajukan ke dewan untuk dikupas oleh

panitia khusus (pansus) yang dibentuk. "RKPD yang sudah disusun sebelumnya, tidak sampai dibongkar. Tapi ada penyesuaian sebelum masuk pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD)," imbuh Edy.

Walikota Yogya terpilih, Haryadi Suyuti, mengaku, ia beserta Heroe Poerwadi sudah diundang oleh pejabat walikota guna membahas program kerja. Saat itu juga draft visi misinya langsung disampaikan agar dijadikan pertimbangan dalam penyusunan anggaran. Dengan begitu, setelah resmi menjabat sebagai kepala daerah maka keduanya bisa melakukan pendalaman secara intensif.

"Harapannya program yang sudah kami ajukan bisa masuk dalam RKPD," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Biro Tata Pemerintahan (Tapem) Setda DIY, Benny Suharsono, pelantikan bupati/wakil bupati Kulonprogo terpilih dan walikota/wakil walikota Yogya terpilih akan dilakukan langsung oleh Gubernur DIY Sri Sultan HB X. Rencananya pelantikan tersebut akan dilakukan pada 22 Mei mendatang di Bangsal Kepatihan.

"Saat ini kami masih menunggu Surat Keputusan (SK) resmi dari Kemendagri, namun segala persiapan berkaitan dengan itu terus kami lakukan. Kami menyiapkan 500 undangan," ujar Benny. (Dhi/Ria)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005